

23-06-2017

Taller de terapia de vacío para el tratamiento de las heridas en la Unidad de Aparato Locomotor

La Unidad de Aparato Locomotor del Área Sanitaria Norte de Córdoba realizó en el día de ayer un taller sobre un nuevo sistema de terapia de vacío que facilitará el tratamiento domiciliario de las heridas tórpidas.

La reunión tuvo lugar en la consulta de enfermería de la Unidad y a ella asistieron traumatólogos y enfermeros. Si bien esta terapia ya era empleada los nuevos dispositivos, de menor tamaño, adquiridos por el hospital favorecen el tratamiento domiciliario y la reducción de la estancia hospitalaria.



La terapia V.A.C. (Vacuum Assisted Closure)

La terapia V.A.C. (Vacuum Assisted Closure) es una modalidad física, potente y no farmacológica de cicatrización de heridas que regula el proceso de cicatrización de las heridas, optimiza el cuidado del paciente y reduce costes. Se trata de una terapia flexible que puede usarse en el hospital y en el domicilio.

Este tratamiento se utiliza para ayudar a estimular la cicatrización de las heridas a través de una acción multimodal, bajo la influencia de una presión negativa continua o intermitente, junto con un control de retroalimentación en la zona de la herida. Ello ayuda a favorecer la cicatrización al preparar el lecho de la herida para el cierre, reducir el edema, favorecer la formación de tejido de granulación, aumentar la perfusión y eliminar el exudado y los materiales infecciosos.

Según la autorización de la FDA, la terapia V.A.C. está indicada para pacientes con heridas crónicas, agudas, traumáticas, subagudas y dehiscentes, quemaduras de espesor parcial, úlceras (como las diabéticas o de decúbito), colgajos e injertos ayudando a reducir la infección en este tipo de heridas.